
第3059回例会(第37回) 6月12日(木) 昼食：12:00～ 点鐘： 12:30

役員・理事・委員長退任挨拶② 場所：焼津グランドホテル

司 会 副幹事 村松 英和 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 岡村 延昌 君

♪それでこそロータリー ♪われは海の子

ビジター  焼津南ロータリークラブ 会長 辻 満里子 君

会長 奥川 将之 君

今週、静岡県を含む東海地方が梅雨入りしました。
「梅雨」は、北海道と小笠原諸島を除く日本列島すべて
で、この時期を毎年迎えます。
日本列島の梅雨は、太平洋高気圧の温かい風と、大陸

側のオホーツク高気圧の冷たい風のバランスが釣り合っ
た時、そこに低気圧の前線が停滞して、雨を降らせる状
況を言います。
「梅雨」の語源は幾つかありますが、2月から3月に花

が咲く梅は、5月から6月にかけて実が熟す時期という事
で、「梅雨」とか多くの植物の葉に「露」が付くことか
ら「つゆ」と呼ばれる様になったと言われています。
ここ数年、温暖化の影響か前線に沿って暖かい空気が

流れ込む影響で、大量の雨が降る様になりました。
今年も九州の鹿児島や宮崎では、梅雨入りしてから豪雨
に見舞われております。
そして、フィリピンで台風1号が発生し、中国南部で熱

帯低気圧になるとの事ですが、来週の月曜日以降に日本
列島に停滞する前線を、刺激する事は間違い有りません
から、十分な注意が必要です。今年度、社会福祉協議会
に寄付した送風機などが使用されない事を祈るばかりで
す。
先ほど、北海道は梅雨が無いと言いましたが、停滞前

線が北海道にはかからないだけで、一カ月の内に、半分
以上雨の降る月があります。
北海道は広いので、何処かのエリアで雨が降っている

という事になりますが、それは8月であります。
昨年の北海道ツーリング、8月23日焼津出発時雨・24日

小樽道南晴れ・25日札幌稚内雨・26日稚内・帯広午前中
雨・27日帯広釧路雨・28日釧路函館雨・29日青森・焼津
雨でありました。
北海道へ旅行に行くのなら、6月から7月の中旬になり

ますので、本州の梅雨時期に行くのか、9月から10月に行
くのがベストかと思います。今日は梅雨の話から北海道
ツーリングのお話をさせて頂きました。

幹事 山竹 葉子 君

①近隣クラブより例会変更等通知が来ていますので回覧
します。

②藤島君から6月末で退会との退会届が出ています。
これから理事会で対応しますが、
年度末であるのでここでは幹事報告とします。

③来週の最終例会は四川飯店で18時開会の点鐘です。
皆様、ご出席のほどよろしくお願いいたします。

副幹事 村松 英和 君

①新会員予定者2名の公示期間10日間、異議申立がありま
せんでしたのでの入会手続きに進みます。



グローバル補助金 タイ訪問の件
会長エレクト 村田 昌弘 君

「タイ訪問報告」
MOU締結と友好の深化先週の土曜日（7日）から昨日ま
で、タイを訪問し、次年度のグローバル補助金事業に
関する覚書（MOU）を締結してきました。
7日の土曜日は、訪問先のラチャブラナロータリーク
ラブの現会長、直前会長、会長エレクトの3名に温か
く出迎えていただきました。翌日の日曜日は、現地の
観光案内をしていただき、タイ王国海運クラブという
レストランで、タイ料理を堪能しました。

「MOU締結とディナーパーティー」
その日の夜は、特別なディナーパーティーを開催して
いただき、両クラブの会員紹介とクラブ間のMOU締結
を行いました。RI3350地区の飯田パストガバナーが日
本人であるため、両国語の通訳を務めてくださり、和
やかな雰囲気の中で友好を深めることができました。
バンチャック病院での正式締結と今後の予定月曜日に
は、支援先のバンチャック病院を訪問し、そこで正式
な締結を行いました。
順調に進めば、来年の2月に贈呈式を執り行う予定で
す。

「ぜひ、皆さんもご一緒に！ 」
次回の訪問の際には、ぜひ皆さんもご一緒にタイを訪
れていただければ幸いです。

親睦活動・スマイル委員会 村田 健司 君

本人誕生祝 倉嶋 伸康 君 (S19.6.16)
見原 範彦 君 (S61.6.25)
吉田 典充 君 (S28.6.27)

結婚記念日 朽木 康人 君 (H19.6.30)

夫人誕生祝 阿部 高之 君(勝美様) (6.14)
松村 友吉 君(友子様) (6.21)

今年度も残りわずかとなりました。親クラブの皆様には
大変お世話になりました。次年度はおとなしく静かに過
ごそうと思います。ありがとうございました。

焼津南RC 辻 満里子 君

親睦活動・スマイル委員会 村田 健司 君

6月7日から10日まで国際奉仕財団財団グローバル事業の
ため、タイに行き、貴重な体験をさせていただきました。
2620地区中村幸夫地区財団補助金小委員会委員長、
RI3550地区飯田パストガバナー、ラチャブラナロータ
リークラブ、バンチャック病院に感謝する次第です。そ
して、行かせていただいた焼津ロータリークラブにも感
謝したくスマイルします。

渡仲 康之助 君

今年度クラブ管理運営委員会統括委員長と会長エレクト
を務めさせていただきました。来月から会長という大役
を務めさせていただきます。引き続き皆様のご協力をお
願いいたします。

村田 昌弘 君

先週の6月4日に長女が無事出産し、初孫を授かることが
できましたので、スマイルします。母子ともに健康でと
てもありがたく、嬉しい気持ちでいっぱいです。また、
その1週間前の例会をサザンオールスターズのライブの
ために欠席をしましたので、お詫びとして合わせてスマ
イルします。余談ですが、そのライブには初孫もお母さ
んのお腹の中で一緒に参加していました。いい刺激に
なったのか、予定日より2週間ほど早い誕生でした。

佐久間 博之 君

本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会 良知 正浩委員長

本日の暫定出席率は、会員数56名、出席者数39で69.6％
です。



委員会報告および委員長退任挨拶②

会場会長設営委員会
副委員長 諸田 洋之 君

消化事業の中の移動例会について報告です。7月4日焼
津神社例会、8月1日長福寺早朝例会、9月12日社会福
祉会館例会、10月10日焼津市校長会、11月21日熱田神
宮神宮移動例会、2月20日静岡県警察学校訪問、3月13
日航空自衛隊静浜基地訪問、4月10日クラブフォーラ
ム焼津四川飯店予算内で終わることができました。

社会奉仕委員会 委員長 見原 健司 君

一番大きな事業は、焼津南ロータリークラブさんと合
同例会の実施で、市内の子ども食堂へのお米の贈呈を
行いました。その他、6月焼津市の町をきれいにする
運動推進協議会の委員として総会に出席、焼津ビーチ
クリーン大作戦に参加、地区補助金事業として、社会
福祉協議会へのポータブル電源を贈呈しました。一年
間ありがとうございました。

奉仕プロジェクト委員会
統括委員長 清水 誠一 君

社会奉仕委員会、青少年奉仕委員会、職業奉仕委員会、
国際奉仕委員会の四つの奉仕の委員会のええ統括とい
うことで支援させて頂きました。詳しい報告は各委員
長さんからとなります。皆様、計画を立てて実行まで
綿密にやっていただきありがとうございました。一年
間ありがとうございました。

公共イメージ向上委員会
クラブ広報委員会（代）

委員長 芳村正樹 君
古着でワクチンプロジェクト、エンドポリオキャン
ペーン、SNSでの活動と紹介、ホームページの更新な
どを行ってきました。次年度も継続事業として行って
いただきたいと思います。最後に会長アルバムの作成
があります。一年間ありがとうございました。

職業奉仕委員会 委員長 阿部 高之 君

第一例会の４つのテストの唱和、担当例会について、
8月1日の早朝座禅移動例会、10月10日焼津市校長会、
11月21日熱田神宮神宮移動例会とトヨタ産業技術博物
館を見学、その他、豊田小学校への杉本昭君を講師と
して対応頂いたのが主な事業です。一年間お世話にな
りました。ありがとうございました。

青少年奉仕委員会
委員長 柴田 亜弓 君

10月5日に春風寮でのこども秋祭りに20名が参加頂き
ました。11月23日にスポーツ少年大交流大会に12名が
参加者頂きました。これまで行ってきた市内小中学生
への善行賞について、募集を行わない方針を伝えまし
た。委員長として理事会に出席できれば、その場で他
の理事の方にも周知してもらえるから、後から変更さ
れなくて済むのではないかと感じました。一年ありが
とうございました。

ロータリー財団委員会
委員長 佐久間 博之 君

11月の第一例会を担当し、地区ロータリー財団委員会
より卓話を招き、ポリオプラスとロータリーカードの
加入促進の卓話をお願いしました。5月には、グロー
バル事業についての卓話を大畑君にお願いしました。
最後にロータリーカードへの加入を引き続きお願いし
ます。



村松 直行 君（次年度理事会）
岩田 州生 君（次年度理事会）
渡仲 康之助 君（次年度理事会）
諸田 洋之 君（次年度理事会）

会員数 出席数 出席率
5月29日
M-UP

5月29日
確定出席率

6月12日 56(56) 39 69.64% 4名 70.18%

IM準備実行委員会 委員長 青島 直久 君

クラブ全体でIMを進めることが重要で、焼津ロータ
リークラブが中心となって進めます。10月4日が本番、
その前に10月1日がリハーサルを行かせていただきま
すので、予定をお願いします。

「IM実施について」
ガバナー補佐エレクト 杉本 昭 君

杉本昭ガバナー補佐エレクトがIMの目的と実施につい
て説明。IMはクラブ会員全員参加が原則で、親睦と知
識を広げることが目的。今回は、焼津ロータリークラ
ブが担当し、全員登録で進めてほしいです。
8クラブの336人と招待者を焼津ロータリークラブの56
人全員でおもてなししたいと思いますので全員での対
応宜しくお願いします。

創立６５周年記念事業実行準備委員会
委員長 岡村延昌 君

村田会長エレクト、杉本ガバナー補佐予定者、深沢実
行委員長とIM等の日程をすり合わせてきました。2026
年5月30日土曜日、場所はアンビア松風閣、時間は夕
刻という事で決まりました。皆様予定をお願いします。
この委員会、IM実行委員会、ガバナー補佐準備委員会
について組織図に掲載されていますが、事業計画書に
は掲載されていませんでした。次年度以降、宜しくお
願いします。

総評 会長 奥川 将之 君
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